

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 12. Oktober 2022

Kastanienspielplatz in Mainflingen gesichert

Aus Sicherheitsgründen und auch nach der Bitte einiger Bürgerinnen und Bürger, wurde der Eingangsbereich des Kastanienspielplatzes in der Humboldtstraße in Mainflingen umgestaltet und mit einem Tor versehen, um unsere kleinsten Mitbürger zu schützen.

Das Tor ist selbstschließend und unterbindet, dass die Kinder unkontrolliert auf die Straße laufen.



Um in Zukunft den Sandaustausch und die Pflege des Areals zu vereinfachen hat man sich für ein Doppelflügeltor entschieden, damit auch mit schwerem Gerät der Zugang auf das Grundstück erfolgen kann. Dies war in der Vergangenheit durch die einfache Zaunanlage nicht möglich.